

Das Tagebuch von mArtin...



02. Oktober 2023 18:50 Uhr

Schön langsam werden meine Radieschen reif. Ja, gut, es hat doch etwas länger gedauert, als von mir vermutet - aber immerhin werden sie überhaupt. Nur bei der Verteilung, wie viel Energie beim Wachsen in die Frucht unter der Erde gehen soll, und wie viel davon in die Blätter - da sollte ich mir noch was einfallen lassen. Es ist halt nur wieder einmal der Beweis dafür: Einen wirklich »Grünen Daumen« besitze ich leider nicht...

(C) mArtin 2024

